



Biarritz Nouvelle Vague

Lettre de Guillaume Barucq aux Biarrots

CHÈRES BIARROTES, CHERS BIARROTS,

JE VOUS ANNONCE MA CANDIDATURE À LA MAIRIE DE BIARRITZ AUX PROCHAINES ÉLECTIONS MUNICIPALES DE MARS 2020. J'AIMERAIS VOUS EN EXPOSER ICI MES MOTIVATIONS.

Après six années passées en tant qu'adjoint au maire de Biarritz en charge de l'environnement, de la qualité de vie et du bien-être, j'ai pu acquérir une bonne connaissance du fonctionnement de la mairie et établir un diagnostic approfondi des politiques menées dans notre cité.

Aujourd'hui, si j'assume notre bilan au sein de la majorité municipale, je considère qu'il faut aller beaucoup plus loin, notamment en matière environnementale et sociale.

Il faut aujourd'hui viser des objectifs beaucoup plus ambitieux dans nos politiques d'accès au logement, de mobilités, d'assainissement et d'attractivité culturelle et économique.

Une ville à taille humaine comme Biarritz a tous les leviers pour agir rapidement face à l'urgence écologique et devenir une ville exemplaire et résiliente, en développant le tourisme durable, les énergies renouvelables et en renaturalisant la ville.

Biarritz doit redevenir une ville balnéaire où l'on vient avant tout se ressourcer dans un environnement favorable à la santé, au bien-être et à la longévité.

J'agirai en « maire-médecin » en abordant l'action municipale avec l'approche des Villes-Santé : qualité de l'eau et de l'air, alimentation saine, ville sans perturbateurs endocriniens, lutte contre les inégalités sociales, lutte contre l'isolement...

Biarritz doit rester une ville d'accueil, inclusive, où il fait bon vivre dans chacun de ses quartiers et où l'on ne craint pas pour sa sécurité. Nous dynamiserons l'activité commerciale de tous les quartiers par leur réaménagement et la création de places nouvelles.

Il est temps d'opter pour un renouveau au sein du conseil municipal. J'œuvrerai à rassembler toutes les bonnes volontés souhaitant participer à la préservation de notre bien commun au sein du mouvement citoyen Biarritz Nouvelle Vague. Nous amènerons des personnes expertes et motivées pour prendre des responsabilités dans leurs domaines de compétence.

Le lien entre élus et citoyens doit aussi être réparé et cela ne pourra se faire qu'avec un maire de proximité et un renforcement de la démocratie participative. Je travaillerai à apaiser nos échanges municipaux en favorisant dialogue, concertation et bienveillance.

Nous ferons aussi des propositions à l'échelle du Pays Basque nord car pour la première fois, cette élection désignera aussi les futurs conseillers de la toute jeune Communauté d'Agglomération Pays Basque.

Nous avons tous les atouts pour y parvenir. L'an 2020 est le bon moment pour un nouveau départ. Il ne nous manque plus que votre confiance pour écrire ensemble cette nouvelle page de l'histoire biarrote.

Nous en avons la volonté, nous en avons les capacités, et nous avons cet amour pour Biarritz chevillé au cœur et au corps qui nous permettra de réaliser de belles choses pour la ville tout en conservant son ADN et son authenticité.

Comptant sur votre soutien dans les semaines à venir en perspective des élections des 15 et 22 mars 2020, je vous prie d'agréer, chères Biarrottes, chers Biarrots, l'expression de mes salutations océanes.

Guillaume Barucq

10 PRIORITÉS POUR BIARRITZ

(ces axes seront développés dans le programme)

1 Le logement : rendre le logement de nouveau accessible pour permettre aux citoyens de revenir ou de rester à Biarritz. Rendre la ville plus attractive pour les familles par la poursuite de la rénovation des écoles et le développement des services (garde d'enfants, alimentation scolaire, transports adaptés...).

2 Les mobilités douces : favoriser les mobilités douces en développant de véritables pistes cyclables, la piétonisation raisonnée du centre-ville et une desserte améliorée des lieux stratégiques (gare, aéroport, clinique...) pour fluidifier la circulation et améliorer la qualité de l'air.

3 La qualité de l'eau : régler définitivement le problème de pollution des eaux de baignade par une meilleure gestion des eaux et faire de Biarritz une « ville éponge ». Nous aurons comme objectif le « zéro déversement » sur les plages à l'horizon 2024.

4 Une ville solaire : faire de Biarritz une ville autonome en énergies renouvelables en devenant une ville solaire et en permettant à chaque citoyen de profiter d'une solution d'énergie verte pour réduire sa facture et lutter contre la précarité énergétique.

5 Renaturalisation de la ville : mettre en place un nouveau plan d'arborisation, de végétalisation et de développement d'une agriculture urbaine locale. Nous relancerons une production alimentaire de produits bio, sains et locaux dans un but d'autosuffisance alimentaire.

6 La biodiversité : renforcer la biodiversité aussi bien marine que terrestre. Nous ferons « revenir les papillons » à Biarritz en supprimant totalement l'usage des pesticides. Nous protégerons toutes les espèces terrestres et marines menacées en créant de nouveaux espaces protégés.

7 Une ville d'inspiration : relancer Biarritz sur une nouvelle vague culturelle en proposant de nouveaux événements et en soutenant les métiers de la création artistique (cinéma, danse, musique, mode, littérature...)

8 Une ville d'innovation : encourager au niveau économique l'activité des entreprises innovantes et des start-ups pour créer des emplois durables localement. Les filières autour des nouvelles technologies, du numérique, du tourisme durable, de l'économie sociale et solidaire et de la recherche sur l'océan seront encouragées.

9 Une capitale du Sport-Santé : développer une véritable politique pour faire de Biarritz un haut lieu du bien-être, de la thalassothérapie, de l'activité physique pour tous et du sport de haut niveau.

10 La démocratie participative : renforcer la démocratie participative, la cohésion associative et la proximité avec tous les citoyens en favorisant le lien social et inter-générationnel.

+ PAYS BASQUE :

Nous proposerons d'aller vers une autonomie énergétique et alimentaire en encourageant les énergies renouvelables et la production agricole locale.

Nous poursuivrons le développement de l'enseignement, des services à la langue basque pour une meilleure intégration de la langue à la vie quotidienne et aux communications institutionnelles.



www.biarriz2020.fr

#BiarritzNouvelleVague / contact@biarriz2020.fr
@GuillaumeBarucq



VOYONS LOIN POUR BIARRITZ !

Biarritz
**Nouvelle
Vague**

